



無雙直傳英信流居合術

Muso Jikiden Eishin Ryu Iai-Jutsu



Komei Juku Honbu Dojo Germany MaRiBu

高明塾

Dieses Jahr fand das 10. internationale Iai-Jutsu Seminar mit Sekiguchi Komei, dem 21. Hauptmeister des MUSO JIKIDEN EISHIN RYU IAI-JUTSU vom 10.05. - 12.05.2019 in Bartholomä statt.

Shibucho Rudi Strobel (Vertreter für Deutschland) freute sich sehr außer, dem 21. Hauptmeister Sekiguchi Komei auch seine Assistentin Sonoko Nakano-Beers, den Shibucho der Schweiz Hugo Ulrich und den Shibucho von Spanien Marcos Sala begrüßen zu dürfen.



An dem Seminar nahmen Schüler aus Japan, Mexiko, Spanien, der Schweiz und natürlich aus Deutschland teil.

Unter Anleitung des Hauptmeisters Sekiguchi Komei-Sensei und Sonko-Sensei wurden in den drei Tagen intensiv je sechs Stunden trainiert.

Dieses Mal stand Kihon (Grundform) im Vordergrund. Dabei wurden hauptsächlich Kunitachi (Partnerformen) geübt, um ein sensibles Körpergefühl zu erhalten und das erforderliche Ki (Willenskraft) zu entwickeln.

Das Training wurde in mehreren Trainingseinheiten durchgeführt, so wurden am Freitag die Gruppe „Okuden Tachi Waza“ in Kihon (Grundform) sowie „Shoden“ geübt. Am Samstag wurde den ganzen Tag „Kunitachi, Nan Hon“ (Partnerform) trainiert, um den Feinschliff zu bekommen. Zum Abschluss am Sonntag wurde es noch einmal ziemlich anstrengend da dort die Gruppen „Chuden“, „Toryu Bangai“ und „Kunitachi Tsume Iai“ auf dem Programm standen.

Natürlich gab es abends nach dem Essen noch ein gemütliches Beisammensein, bei dem die persönlichen Kontakte wieder aufgefrischt oder neue geknüpft wurden.

高明塾

Bei der traditionellen Verteilung der Teilnahmediplome, wurde Sekiguchi Komei-Sensei eine Ehrenurkunde vom Dojo MaRiBu für das 10jährige Jubiläum seiner Besuche in Deutschland überreicht.



Nach drei Tagen harten Trainings wurden die Gäste und Teilnehmer verabschiedet. Am Montag wurde dann unser Großmeister Sekiguchi Komei mit Sonoko-Sensei und Onoe-San zum Flughafen München gebracht, damit sie wieder die Reise nach Japan antreten konnten.



Da alle wieder von dem Seminar begeistert waren, wurde direkt der Termin für das Seminar im Jahr 2020 festgelegt. Wir freuen uns alle darauf, den Großmeister Sekiguchi Komei vom 15. Bis 17. Mai 2020 wieder in Bartholomä begrüßen zu dürfen.

R.S.